

30 mars 2010

10.339

Question Bertrand Nussbaumer

Conduite d'un service fusionné

La fusion des services de l'énergie et de l'environnement a été opérée au début de cette année. La conduite de ce nouveau service a été confiée par intérim à M. Jean-Luc Juvet, ancien chef du service de l'énergie depuis de nombreuses années.

Si nos renseignements sont exacts, il est aujourd'hui prévu un départ de M. Juvet à très brève échéance, à savoir fin mars ou fin avril déjà.

Le Conseil d'Etat peut-il nous confirmer ces éléments?

Peut-il nous dire les raisons de ce départ?

Peut-il nous assurer que M. Juvet ne "paie" pas de cette manière le projet de révision de la loi sur l'énergie?

Cosignataires: J. Hainard, B. Hurni et D. Schürch.